



[Visitez le site de campagne](#)

- [Accueil](#)
- [Qui est votre élu ?](#)
- [La vie municipale](#)
- [La vie départementale \(2008-2011\)](#)
- [Bilan de mandat au conseil général \(2004-2011\)](#)

Un commentaire d'Alain Leikine qui conforte mon analyse

VO News est un média local regardé et lu par ceux qui s'intéressent à la politique locale.

C'est un Alain Leikine titillé par mon commentaire qui a commis la réponse « *toute en nuances* » que je livre.



Alain Leikine le 11/06/2011

Je réponds pour la première fois à un commentaire dans cette rubrique, mais le texte de Monsieur Sébaoun avec qui j'ai partagé mon bureau pendant 3 ans ne peut me laisser indifférent.

Son échec sur Franconville, est le reflet d'un comportement purement partisan qui ne laisse aucunement place à l'analyse objective de la situation.

***M. Sébaoun devrait faire preuve d'un peu de modestie** lorsque le groupe qu'il a dirigé a offert sur un plateau le Conseil général à la droite avec la **complicité curieusement silencieuse de nombreux Socialistes** qui il est vrai se préparent aujourd'hui pour de prochains rendez-vous électoraux.*

La réussite de l'action économique que j'ai conduite pendant trois ans n'a pas manqué de retenir l'attention de très nombreux acteurs sociaux économiques du département;

Qu'un élu de terrain, autodidacte, non sorti par définition des filières habituelles des élites socialistes** réussisse là où d'autres ne semblent pas avoir excellé aurait dû satisfaire mes collègues, Gérard en particulier, mais **cela ne semble pas correspondre aujourd'hui aux valeurs défendues par ce Monsieur.

Quand à mon positionnement politique, depuis mon adhésion à la CFDT, il y a 40 ans, puis au PS et enfin au P R G, j'ai toujours défendu les valeurs de solidarité, de fraternité et de liberté.

Il est facile de diffamer par internet, c'est une preuve de lâcheté, jamais je n'ai soutenu la droite ni accepté quelque proposition que ce soit.

Mais il n'est pas de droite que de reconnaître que des erreurs ont été commises par l'équipe conduite par Didier Arnal et que les nombreuses alertes, contestations, propositions formulées par d'autres que moi sont restées cruellement sans réponse.

C'est bien à Gauche que j'entends poursuivre mon action politique, et il faut quelques fois s'exprimer fortement pour être entendu.

Je suis fier de l'action que j'ai conduit pendant trois ans pour le développement économique et pour l'emploi dans le Val d'Oise, n'en déplaise à Gérard Sébaoun que j'ai pourtant salué récemment sur une radio pour l'action qu'il a menée en faveur des collégiens du département. Dois-je le regretter?

Ma réponse en guise de clap de fin

Cher Alain,

Tu confonds encore une fois (nous avons eu de nombreuses discussions comme tu le sais) **l’analyse qui est la mienne d’une situation politique en la considérant comme une attaque personnelle ou la défense de je ne sais quel intérêt.**

Je n’ai pas de compte à régler avec quiconque et donc je reste libre de ma parole. Quant aux attaques du style – comportement partisan, immodestie, élites socialistes, diffamation, lâcheté – à part ce dernier qualificatif particulièrement désobligeant, le reste relève du grotesque et ne mérite aucun commentaire.

Quant à ton appartenance à la gauche, elle ne se décrète pas, elle s’affirme et notamment en période électorale quand il faut choisir. Tu as eu l’occasion de te déterminer clairement entre le candidat de gauche qualifié dans ton canton, Nicolas Bougeard, et celui de droite, Xavier Péricat (et quelle droite !). Tu as choisi le TSB (tout sauf Bougeard) que l’on peut traduire par le TSD (tout sauf Doucet) c’est à dire soyons clairs, prendre le risque de faire élire Péricat. Assumer ses choix, c’est aussi respecter ses électeurs.

Quant au bilan de la majorité de gauche, acceptons le dans sa globalité, avec ses réussites et ses échecs. C’est un bilan collectif qui ne se tronçonne pas en action économique, Education etc. **Personne n’a vocation à tirer la couverture à soi, surtout après la monumentale gueule de bois au matin du 28 mars.**

Humilité et analyse +++



J’aime

Soyez le premier de vos amis à indiquer que vous aimez ça.

Posté par Gérard Sebaoun le 12 juin 2011

Se trouve dans la rubrique: [Conseil général du Val-d'Oise](#)

Sorry, comments are closed.

Poste précédent

« [Le CEEVO berceau des nouvelles amitiés argenteuillaises](#) » Poste suivant

Suivez-moi



SUR FACEBOOK



SUR TWITTER



PAR EMAIL



SUR LA COOPOL

Agenda

24/04/2011 - COMMÉRATION DE LA JOURNÉE NATIONALE DES DÉPORTÉS À PARTIR DE 10H45 SUR LE PARVIS DE L'HÔTEL DE VILLE.

26/04/2011 - SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DE FRANCONVILLE À PARTIR DE 20H00 À L'HÔTEL DE VILLE.

26/05/2011 - SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DE FRANCONVILLE.

23/06/2011 - SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DE FRANCONVILLE.

Facebook

Retrouvez-nous sur Facebook



Gérard Sebaoun

J'aime

176 personnes aiment **Gérard Sebaoun**.



Julien



Françoise



Jean-paul



Zaouah

Alexis

Jean-Marc

Isabelle

[Amaud](#)

Module social Facebook

Web TV